

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 12
SEPTIEMBRE 2025



amalosalcarrizosrd  

Los Alcarrizos celebra avance de la Línea 2C del Metro de Santo Domingo

02 de septiembre 2025



Avanza el progreso en Los Progresos con inversión superior a los 40 millones de pesos

Los Alcarrizos. – Con una inversión que supera los 40 millones de pesos, la Alcaldía de Los Alcarrizos, bajo la dirección del alcalde Junior Santos, avanza en la construcción de seis puentes tipo cajón y de alcantarilla en el sector Los Progresos, junto a la edificación de aceras y contenes como parte del plan de interconexión sectorial que fortalece la infraestructura vial del municipio.

Estas acciones cuentan con el apoyo de la Liga Dominicana de Municipios, lo que reafirma la visión institucional de promover obras de calidad que impacten directamente en la vida de los ciudadanos. Con este proyecto, se busca mejorar la movilidad, la seguridad y la conectividad entre sectores, respondiendo a una de las principales demandas de la comunidad.

Los Alcarrizos.– El Ayuntamiento de Los Alcarrizos celebró este martes el significativo avance de la Línea 2C del Metro de Santo Domingo, tras la realización de la prueba dinámica encabezada por el presidente Luis Abinader. Esta etapa marca un paso decisivo hacia la pronta puesta en funcionamiento de la obra, que impactará positivamente la movilidad y la calidad de vida de cientos de miles de dominicanos.

El recorrido contó con la participación del alcalde Junior Santos, autoridades del Gobierno Central, diputados de la demarcación y ciudadanos que acompañaron con entusiasmo la actividad, mostrando su apoyo a este proyecto histórico.

La nueva Línea 2C acercará a los residentes de Los Alcarrizos al centro de la capital, reduciendo el tiempo en los desplazamientos, descongestionando las vías y abriendo nuevas oportunidades económicas y sociales para la comunidad.

El alcalde Junior Santos destacó la importancia de esta obra, afirmando que representa un logro colectivo que transformará la movilidad y contribuirá al desarrollo sostenible del municipio.

“**Los Alcarrizos avanza con su gente.**”

Los trabajos avanzan conforme al cronograma establecido, y los residentes del entorno han expresado su entusiasmo.

Ministerio de Educación y Alcaldía de Los Alcarrizos coordinan remozamiento integral de escuelas con plan 24/7

29 de Septiembre 2025



Los Alcarrizos.— En un esfuerzo conjunto por mejorar la infraestructura escolar, el Ministerio de Educación, la Alcaldía de Los Alcarrizos y otras instituciones realizaron una mesa de trabajo con compañías constructoras para la ejecución del plan 24/7, enfocado en la construcción, reconstrucción y remozamiento de planteles educativos.

El encuentro fue encabezado por Roberto Herrera, director de Infraestructuras del Ministerio de Educación, y el alcalde Junior Santos,

quienes establecieron los primeros contactos con los ingenieros y empresas contratistas, mediante diálogos interactivos destinados a evaluar y levantar información detallada sobre los centros escolares que serán intervenidos.

La actividad contó además con la participación de la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia Santana; la directora del Distrito Educativo 15-01, María Castillo; y representantes de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP), quienes reforzaron el carácter interinstitucional del proyecto.

El alcalde Junior Santos destacó la importancia de esta iniciativa impulsada por el presidente Luis Abinader, a través del ministro de Educación Luis Decamps, y aseguró que supervisará personalmente el avance de los trabajos, reafirmando el compromiso con la calidad educativa y la mejora de las condiciones de aprendizaje para los estudiantes de la demarcación.

“Comprometidos con un municipio digno y en desarrollo.”

Apoyo histórico al deporte en Los Alcarrizos



El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos entregó RD\$500,000 al comité organizador del Torneo Superior de Baloncesto de Los Alcarrizos, marcando la mayor contribución en la historia de este evento deportivo.

El aporte fue distribuido de la siguiente manera:

- RD\$100,000 al comité organizador.
- RD\$50,000 a cada uno de los equipos participantes.

La entrega estuvo encabezada por el alcalde Junior Santos,

quien reafirmó su compromiso con el desarrollo del deporte local.

En el acto también participaron el presidente de Abasado, William Cabral Lugo, el director provincial del Ministerio de Deportes, Edwar Caraballo, y el regidor David Medrano.

Con este respaldo, el Ayuntamiento busca fortalecer el deporte, apoyar a la juventud y seguir impulsando el talento de Los Alcarrizos.

Autoridades supervisan avances del punto de transferencia de residuos sólidos en Los Alcarrizos



Los Alcarrizos. – El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos recibió este viernes la visita del presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Víctor de Aza, y del director ejecutivo de DO Sostenible, Priamo Ramírez, quienes junto al alcalde Junior Santos supervisaron los avances del nuevo punto de transferencia de residuos sólidos que se construye en este municipio.

Durante el recorrido, las autoridades coincidieron en que esta obra constituye un paso trascendental hacia una gestión más moderna, eficiente y transparente de los desechos sólidos, destacando que su ejecución se ha realizado apegada a los marcos legales vigentes, lo que la convierte en un plan piloto de referencia nacional.

El presidente de la LMD, Víctor de Aza, expresó que este proyecto es una muestra de cómo los gobiernos locales pueden dar respuesta a los desafíos ambientales con soluciones sostenibles.

“Este punto de transferencia marca un antes y un después en la gestión de residuos sólidos del país, porque demuestra que los ayuntamientos pueden implementar soluciones modernas, transparentes y sostenibles”, afirmó.

De su lado, el director de DO Sostenible, Priamo Ramírez, resaltó que la obra cumple con todos los estándares técnicos y legales establecidos.

“Aquí se está trabajando con rigor técnico y transparencia. Este proyecto es un ejemplo de cómo se debe actuar para garantizar una gestión responsable de los desechos”, indicó.

En tanto, el alcalde de Los Alcarrizos, Junior Santos, valoró el respaldo de ambas instituciones y subrayó el impacto positivo que tendrá la obra en la calidad de vida de la población.

“Para nuestro municipio, este punto de transferencia significa avanzar hacia una ciudad más limpia y organizada. Con el apoyo de la Liga Municipal Dominicana y DO Sostenible, vamos a garantizar un servicio de calidad para nuestra gente”, aseguró el edil.

El proyecto cuenta con la supervisión técnica de la Liga Municipal Dominicana y de DO Sostenible, consolidándose como un referente de gestión integral de residuos sólidos en el país.



Un solo gobierno, un solo propósito: transformar Los Alcarrizos.

Alcaldía de Los Alcarrizos inicia serie de encuentros con comunidades para fortalecer participación barrial



Los Alcarrizos.— La Alcaldía de Los Alcarrizos, encabezada por el alcalde Junior Santos, inició una serie de encuentros con líderes comunitarios de todos los polígonos del municipio, comenzando por el Polígono Norte Tres, con el objetivo de fortalecer la participación ciudadana y promover la conformación de los Comités de Desarrollo Barrial (CDB), conforme a las directrices del presidente Luis Abinader sobre gestión municipal participativa.

Durante la reunión, el alcalde Santos destacó que los CDB

son una herramienta fundamental para canalizar las inquietudes de la comunidad y transformarlas en propuestas concretas que se integren a los planes de desarrollo local. Subrayó que la organización y la participación activa de los ciudadanos son esenciales para dar respuestas efectivas a las necesidades de cada sector.

En el encuentro, se motivó también a los líderes comunitarios a sumarse a la iniciativa “Brillante Navidad”, proyecto que busca llevar alegría y apoyo a las familias más vulnerables durante la temporada festiva.

Los participantes manifestaron su disposición de trabajar junto a la alcaldía para garantizar el éxito de la actividad.

Como resultado, se acordó impulsar la conformación de los CDB en todas las comunidades y diseñar un plan de acción que convierta la participación ciudadana en un motor de desarrollo municipal. La alcaldía reafirmó su compromiso de continuar trabajando de la mano con la gente para mejorar la calidad de vida en Los Alcarrizos

Septiembre 2025



Los Alcarrizos. – La Alcaldía de Los Alcarrizos, en coordinación con Edesur, dio inicio a la instalación de 300 luminarias en el municipio, distribuidas en 100 en la región Sur 1, beneficiando los sectores como Savica y Las Mercedes, y 200 en la calle Duarte, vía principal de la localidad. La acción forma parte del compromiso asumido por el Ayuntamiento en el presupuesto participativo 2025, con el objetivo de mejorar la seguridad y la calidad de vida de los residentes.

El alcalde Junior Santos destacó que esta iniciativa refuerza la iluminación en zonas estratégicas del municipio, refleja la política del Ayuntamiento de garantizar servicios básicos y contribuir a espacios más seguros para la ciudadanía.

“Con estas luminarias no solo buscamos mejorar la visibilidad en las calles, sino también crear un entorno más seguro y agradable para nuestras familias. Seguiremos trabajando junto a Edesur para que cada barrio del municipio cuente con la iluminación que merece”, manifestó el alcalde.

30 de Septiembre 2025